
François BERTOUT 

Aux Membres du CA de l’UNAP CM 

 

Bonjour à tous 

 

J’ai beaucoup regretté d’être dans l’impossibilité de participer à notre dernière AG, 

d’autant plus que vous m’y avez élu Président. 

Je veux, avant toute chose, remercier François Douchet pour le travail effectué pendant 

sa mandature, en espérant que nous pourrons continuer de bénéficier de son expérience 

malgré son éloignement. 

De mon côté, je souhaite vous remercier pour votre confiance et vous dire que je 

poursuivrai les objectifs définis lors de cet AG, notamment : 

 Travailler avec le département et les collectivités locales  afin d’éclaircir les 

critères de gestion des ports relevant de leurs compétences respectives. 

 A cette fin, maintenir les contacts réguliers repris en ce début d’année avec les 

élus et la DDTM. 

 Si nécessaire, aider nos associations membres dans leurs propres négociations 

avec leurs autorités portuaires. A cet égard, je pense que nous pourrions assurer 

une présence plus effective auprès de nos membres, lorsqu’ils le souhaitent. 

 Faire entendre nos positions dans les différentes instances départementales nous 

concernant (CNL, PNM, comités de dragage) et participer aux enquêtes publiques 

sur le projet de parc éolien d’Oléron. Dans le cadre des CNL, obtenir un balisage 

correct des parcs à huitres. 

 Tenter de finaliser un compromis sur la Malconche. 

Pour atteindre ces objectifs ambitieux, il nous faut définir avec toute notre équipe 

quelques plans d’actions et une répartition des taches à mener. Je vais m’y attacher dans 

les semaines qui viennent avec notre Bureau. 

Je vous remercie pour votre implication, qui nous sera bien nécessaire pour faire entendre 

partout notre voix et nous permettra de conserver le plaisir de naviguer en toute sécurité 

sur une mer accessible. 

Bien amicalement 

 

François Bertout 

 

 


